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文娱

否认因与周立波不和出走浙江卫视

朱丹很骄傲靠实力走红
本报记者 任磊磊

称遭团体恶意挑拨

章子怡致歉

被骚扰友人

本报讯 章子怡中国官
方粉丝团发表公开声明，谴责
自称“章子怡粉丝”的微博团
体恶意褒赞章子怡并在友人
微博大肆发表挑拨离间的言
论。章子怡新闻发言官方微博
随后转发该微博，怒斥不怀好
意者，并向被骚扰的友人道
歉。

章子怡中国官方粉丝团
于6月12日22点18分发布微博
称：“昨起一批自称‘章子怡粉
丝’的微博小团体突然出现在
一些名人微博里，大肆发表贬
低其他女明星并褒扬子怡的
言论。这样明显的水军操作令
我们愤怒万分！对冒充子怡粉
丝恶意挑拨子怡与圈内朋友
的行为，我们坚决揭露抵制并
与之划清界限！”

章子怡新闻发言官方微
博于22点21分转发该微博，坚
决与不怀好意的水军划清界
限：“你们抹黑子怡的脏手开
始伸向我们的粉丝、家人与朋
友，惹人厌恶之余也暴露出黔
驴技穷的无能和无奈！被骚扰
到的贾樟柯、何平、覃宏、何润
东以及其他我们还没发现的
朋友、老师们，十分抱歉。善恶
终有报，时间会让坦荡的人笑
到最后。” (王尚)

我跟周立波没有矛盾

记者：之前有传闻说你离开
浙江卫视是因为和周立波不和？

朱丹：周立波还没有那么大
的魅力让我离开，我跟他没有矛
盾，况且，他是男生，我是女生。

记者：你接触过的周立波是
个怎样的人？

朱丹：说真的，我跟周立波非
常不熟，除了做节目，生活中丝毫
没有交集。就算做节目也是他有
他的休息室，我有我的休息室，我
们不用面对面。他跟我的生活圈
子隔得很远，怎么说呢，他是个很
有个人特色的人吧，有的人你要
尊重他的存在。

薪酬比浙江卫视高多了

记者：为什么想要离职？
朱丹：我从毕业开始就一直

在一个单位呆着，迅速发展之后，
会经常担心落在后面了。当别人
没有办法让你停下来的时候，那
你就自己停，让人生有一个留白
的时间。从提出离职到现在办完
手续，前后有一个多月的时间，他
们对我进行了各种挽留。

记者：除了安徽卫视，还有哪
些电视台邀请过你？

朱丹：的确有很多电视台向

我发出邀请，你们能想到的卫视
都邀请过我了。

记者：你最终选择主持《势不
可挡》跟薪酬有关系吗？是否如传
言所说有“天价转会费”？

朱丹：接手《势不可挡》之前，
我问了所有的好朋友，是按照平
均价接的，我向安徽卫视要的价
钱一定是尊重市场行情的。不存
在高不高薪、天价转会费什么的。
不过比浙江卫视要高多了。

记者：李静、杨澜都自己开公司
做节目，你将来准备走这条路吗？

朱丹：到目前为止没有这个
打算，还是想做主持人，一个公司
承担的责任和需要的能量比较
大，我觉得目前还没有达到这个
水平，至少一两年不会。

目前还没找到靠谱的感情

记者：顺便问一下你目前的
感情状态怎样？

朱丹：空白，真的是空白。我有
我一定会说，但是现在还真没有。
因为已经三十岁了嘛，在心理上会
慢慢向那个方向去靠了，但是这实
在是可遇而不可求，我都已经尽我
所能去寻觅了，就是不靠谱，能怎
么办呢？大家都感觉我是事业型
的，其实我内心很小女人，最近一
有时间我就在家煲汤。

记者：你上头条，总是与绯闻

有关？
朱丹：有人说

我在两年前就有了
专门的炒作团队，
我真没有。从我签现
在的经纪人到成立自己的
工作室，签了宣传团队，我的第
一条也是目前为止唯一一条要
求，就是不要做任何炒作，我非常
不喜欢，而且我不喜欢说朱丹是
靠男人上位啊什么的。我最骄
傲的就是，我的每一步都是靠
我的实力走出来的。

关于朱丹跳槽“新东家”的种种猜想14日将揭开谜底。此前有传“朱丹与周
立波不和”，也有传朱丹跳槽，是因新东家安徽卫视给了她高薪。14日晚，朱丹
将在安徽卫视《势不可挡》进行“转会”后的首秀，谜团将渐渐揭开。朱丹称：

“周立波还没那么大魅力让我离开……”

在在《《势势不不可可挡挡》》录录制制现现场场，，朱朱丹丹光光脚脚出出镜镜。。
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